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recante

Inizio lavori - Prelievo del punto n. 12 iscritto all\o.d.g. integrato su proposta del Consigliere Girino. Approvazione. Proposta
de deliberazione per il Consiglio Comunale recante: "Anione 9,3.1..PO FESR 2014 — 2020 "finanziamento piani di
investimento per Comuni assodati per realizzare nuove injrastruttun o recuperare quelle esistenti (Asili nido, centri indici,
servici integrativi prima infanzia, ludoteche e centri diurni per minori, comunità sodo educative) conformi alle normative
regionali di riferimento" nell'ambito dei programma AGENDA URBANA. "Kealizga^ìone di una scuola materna Villa
del Sole con annesso polo per l'infanzia". (Progetto 1° stralcio). CUP G49J21003350001 - approvatone del progetto

definitivo in variante allo strumento urbanistico, ai sensi deWart. 19, Comma 2 del D.P.R. 327/2001. Area individuata al
N. C.E. U, a! Fg. 142 part. 3642 ". Esame ed approvatone proposta integrata -

L'anno duemila ventidue, il giorno vcntisei del mese di Luglio, alle ore 18:30, in Agrigento nella sala delle
adunan2c consiliari del Comune, a seguito di regolare convocazione del Presidente del Consiglio comunale prot.
gen. nr. 48705 del 19/07/2022 e giusta integrazione o.d.g. prot. n. 50017 del 25/07/2022, si è riunito in seduta
pubblica ordinaria il Consiglio comunale. Risultano presenti all'appello nominale delle ore 18:57, i Signori
Consiglieri:
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del Consigliere Cirino. Approvazione. Proposta di deliberazione per il Consiglio Comunale recante: "Anione 9,3. /.PO FESK
2014 — 2020 "finanziamento piani di investimento per Comuni assodati per realizzare nuove infrastnitture o recuperare quelle

esìstenti (Asili nido, centri Indici, servizi integrativi prima infanzia, ludoteche e centri diurni per minori, comunità sodo educative)
conformi alle normative regionali di riferimento" neWambito del programma AGENDA URBANA.. "Realizzazione di una
scuola materna Villa del Sole con annesso polo per l'infanzia". (Progetto 1° stralcio). CUP G49]21003350001 - approvazione
del progetto definitivo in variante allo strumento urbanistico, ai sensi dell'ari. 19, Comma 2 del D.P.R, 327/2001. Area

individuata alN.C.E.U. a/Fg. 142 part. 3642". Esame ed approvatone proposta integrata -



una richiesta alla SUS, che è stata accolta da Agenda Urbana, a cui dobbiamo presentare

ovviamente il progetto, un progetto che, ovviamente, prevede tutte le funzionalità anche dal punto

di vista ambientale e quindi una riqualificazione anche dell'area della Villa del Sole, ecco perché

siamo arrivati ad oggi, alla scadenza, perché non vogliamo perdere finanziamenti che purtroppo

sono partiti nel 2014, hanno una scadenza temporale - è importante dirlo - dicembre 2023, e quindi

noi comunque dobbiamo completare tutti questi lavori entro il dicembre del 2023 perché quella è la

programmazione, e non ci sono altri tempi per andare oltre, perché se no andremo a sforare quelle

che sono proprio le programmazioni.

Il Presidente

Ingegnere, mi scusi, Lei conosce il progetto, se può su grandi linee magari dire all'aula quali sono

gli interventi che andremo a realizzare con questi due milioni di euro.

Assessore PRINCIPATO

II progetto prevede una realizzazione intanto di una struttura snella, prefabbricata in legno, in modo

tale da adeguarsi diciamo a quelle che sono le caratteristiche ambientali e i requisiti che oggi sono

richiesti dal punto di vista della qualità dell'abitare, e anche di chi vivrà questi posti, e quindi è

spinto a delle riqualificazioni anche dal punto di vista termici e temporale, quindi oltre per la

funzione di asilo, ma avrà anche la funzione di svolgimento del coinvolgimento di famiglie

all'interno di quell'area e quindi avrà una funzione ovviamente di asilo durante le ore diurne, ma

poi verrà sfruttato in alcune zone, dove ci sono già delle aree, ecco perché parlo di riqualificazione

dell'intera area, anche per azioni ludiche e sociali, e quindi di interventi che vengono fatti. Ci sono,

ovviamente, delle zone, noi abbiamo visto già un pochettino il progetto, dove ci sono anche

all'interno dei percorsi colorati, con delle colorazioni che portano a delle aule che sono destinate a

seconda delle fasce di età a una dislocazione, cioè è bello oltre che a vedersi, quindi dal punto di

vista estetico, è bello anche a viverlo, diciamo è dedicato effettivamente all'asilo, ma è un centro

polifunzionale aperto a tutti, e quindi quella è l'idea di riqualificazione anche della villa.

IL Presidente

Grazie Assessore. Su questo punto all'Ordine del giorno ci sono interventi da parte dei Consiglieri

Comunali? Prego Consigliere Gramaglia.

Il Consigliere GRAMAGLIA

Grazie Presidente. Quindi, riallacciandomi a quanto ci ha detto l'ingegnere Avenia, che diciamo che

è quello che sapevo, ma volevo sentirlo dire da lui, per quanto riguarda la modifica che noi stiamo

andando a votare si sarebbe potuta fare tranquillamente nei tempi dovuti, anzi sarebbe stata

possibile farla fare allo Studio che ha in affidamento ad oggi la realizzazione del P.R.G., ma solo

che per questioni di tempo quindi non riescono a farla e quindi la dobbiamo fare noi sostituendoci a

quello che dovrebbe fare ad oggi comunque uno studio che ha avuto in affidamento questo lavoro.


